

Die klassische Unfallsituation

Astra-Fahrerin (18) erwischt Jungen (9) beim Rechtsabbiegen - Kind musste ins Krankenhaus

Hameln (wbn). □ **Es ist der klassische Abbiegeunfall, bei dem die Radfahrer regelmäßig übersehen werden und den Kürzeren ziehen.**

Diesmal hat eine 18 Jahre alte Astra-Fahrerin aus Bad Pyrmont einen neun Jahre alten Jungen beim Rechtsabbiegen erwischt. Der Junge wurde bei der Kollision verletzt und musste in das Hamelner Krankenhaus mit dem Rettungswagen eingeliefert werden. Nach ambulanter Behandlung konnte das Kind die Klinik allerdings wieder verlassen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Montag, 10.03.2014, gegen 15:10 Uhr, bog eine 18-jährige Frau aus Bad Pyrmont mit ihrem Opel Astra vom Münsterwall nach rechts in die Mühlenstraße ab. Dabei kam es zur Kollision mit einem 9-jährigen Jungen aus Hameln, der mit seinem Mountainbike, diesen separaten Abbiegefahrstreifen fahrend überqueren wollte. Das Kind wurde leicht verletzt. Es wurde mit einem Rettungswagen in einer Hamelner Klinik transportiert, die es nach ambulanter Behandlung wieder verlassen konnte. An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden in Höhe von 550 Euro.“